

Delegado Fabio López: "Esperamos que esta vez CGE cumpla sus compromisos"

“Nos hemos nuevamente reunido con CGE para exigir una respuesta respaldada en acciones concretas ante estos prolongados cortes de energía eléctrica que mantiene a más de 7 mil hogares sin el necesario suministro en nuestra región”. Así lo informó el Delegado Presidencial de O'Higgins, Fabio López Aguilera, luego de una cita efectuada con el gerente regional de la Compañía General de Electricidad (CGE), Mariano Morales Ferrada.

Durante la jornada, el Delegado resaltó que “antes, durante y después de este lamentable episodio nos hemos estado reuniendo con gerencia de CGE y acabamos de salir de un nuevo encuentro para exigir una pronta solución. Esperamos que esta vez CGE cumpla sus compro-

misos. No obstante, seguimos trabajando, coordinando y monitoreando los avances de la reconexión de tantos clientes que hasta ahora aún se mantienen sin su suministro eléctrico. Hoy abordamos los avances y los compromisos que la empresa ha adquirido, no solo con nosotros, sino también con la ciudadanía para tener prontamente su suministro ya repuesto”.

Agregó el Delegado que “posterior a esta reunión, las autoridades regionales de Energía junto con la empresa van a recorrer algunos puntos para ir viendo cómo van los avances”.

Ante ello, el Gerente Mariano Morales, explicó que “CGE está trabajando arduamente para restablecer el servicio eléctrico a los clientes afectados; sabemos que la cantidad de horas sin energía ha sido

un tema muy complejo, pero el evento de la madrugada del viernes se vivió con un peak de más de 300 mil clientes interrumpidos, cercano a 500 puntos de falla, y se necesitaban un número muy importante de brigadas para atender. No obstante, para esta región hemos desplazado brigadas de distintas zonas del país para dar solución acá”.

Respecto al compromiso de CGE, el gerente regional de la empresa explicó que “estamos en coordinación con delegado, seremi y SEC, abordando la importancia de priorizar ciertos puntos y de incorporar generación a equipos que lo necesiten. Estamos comprometidos con la tarea, con equipos desplegados en todas las comunas de la región y con la expectativa de restablecer gran parte del servicio

el día de hoy y lo menor para mañana. Pero quiero enfatizar que de los más de 7.000 clientes afectados actualmente, algunos problemas se deben a fallas cotidianas como choques de postes, entre otros, pero los atenderemos todos”.

Sobre ello, el seremi de Energía Claudio Martínez, expresó que “vamos a cumplir casi una semana y hemos estado monitoreando los compromisos que en muchas ocasiones no se han cumplido por parte de CGE y por ello hemos dispuesto profesionales del Ministerio de Energía, además de un acompañamiento a la Superintendencia de Electricidad y Combustible, en verificar dónde están las cuadrillas, en verificar en dónde se están haciendo las reparaciones”.

A ello se suma, indicó Claudio Martínez, que “la Superintendencia de Electricidad y Combustible dispuso profesionales de la región del Maule para apoyar en Chimbarongo, San

Fernando y Placilla, que estuvieron revisando, entregando un informe. Toda esta información que estamos recabando puede convertirse en la formulación de cargos que probablemente la Superintendencia tendrá que analizar”.

Por su parte, el director regional de la Superintendencia, Felipe Lerzundi, resaltó que “existen 7.140 clientes que se encuentran sin suministro hoy en la región de O'Higgins, de los cuales más de 3.000 corresponden a un tiempo superior a las 84 horas, concentrados principalmente en las comunas de Requínoa, Rancagua, Rengo y Olivar, entre otras. Como Superintendencia hemos estado desde el día viernes realizando acciones de fiscalización desplegadas en terreno, con los equipos reforzados fiscalizando los puntos de restitución. Vamos a estar desplegados hasta que se restituya la normalidad del servicio eléctrico en la región de O'Higgins”.

REMATE PARTICIÓN

Ante Juez Árbitro Pacífico Claudio Morales Avendaño, se rematará el día 27 agosto 2024, a las 12,00 hrs., en la Oficina del Juez Partidor, ubicada en Rafael